

Albergue del Hospital del Niño Poblano

Orden e Higiene

Briones Payán, Víctor Abraham

2015-12-02

<http://hdl.handle.net/20.500.11777/1216>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>

Diseño Integral I

Fabiola Hernández
Abraham Payán

Segunda Validación

-La respuesta por parte de los jóvenes que realizan servicio de voluntariado a la guía ha sido **positiva**. Si bien todavía no cumplen al 100% con la misma, dijeron estar más conscientes de la importancia de su implementación.

-Las autoridades del albergue dijeron que el hecho de que los voluntarios cuenten con la guía ha sido de mucha ayuda, ya que ellos no tienen tiempo para hacerles saber sus responsabilidades.

-Los voluntarios ahora conocen todas sus responsabilidades en cuando al área lúdica del albergue y tienen la presión de cumplir con ellas.

Conclusiones

¿De qué manera la intervención del espacio lúdico del albergue del Hospital del Niño Poblano podría mejorar el desarrollo, la salud y la seguridad de los niños, ocupándose del orden y la higiene del mismo?

A través de la aplicación de un plan correctamente estructurado de organización e higienización (el cual parte del diseño gráfico y se complementa con otras disciplinas) en el área lúdica del albergue del Hospital del Niño poblano, el espacio se torna más saludable para el usuario que interactúa en él y a largo plazo logra mejorar el desarrollo, la salud y seguridad de los niños.



